# 鳴神山

柳津小学校

学校だより

2017. 9. 4

No. 16



文責 川井 孝寿

## 校内水泳記録会 ご声援ありがとうございました!

1日(金)の校内水泳記録会では、お忙しい中にもかかわらず、朝早くからご来場、そ してご声援をいただきましてありがとうございました。

自分の記録に挑戦し、これまで練習したことを発揮しながら一生懸命泳ぐ子どもたちの姿はいかがだったでしょうか。スタート直前のコールに応える力強い挙手、泳ぎ終わった後の達成感に満ちた笑顔、一人一人が自分の力を十二分に発揮し、楽しんでいた様子が伝わったことと思います。6月のプール開きから始まった今年度の水泳学習の締めくくりに、大変ふさわしい記録会になりました。

ここで得た自信を原動力として、今後も第2学期の様々な活動に意欲的に取り組んでくれる姿を期待したいものです。



















### 鼓笛の演奏 頑張りました!~町民運動会~

昨日は、町民運動会で、本校の鼓笛隊 (4~6年児童) が入場行進を先導しました。

台風の接近に伴う荒天が懸念されていたところですが、 さわやかな秋晴れの下、子どもたちはこれまでの練習の成 果を十分に発揮することができました。



今月は、22日(金)に 交通安全鼓笛パレードが 予定されていることもあ



り、先週から柳小タイム(業間)やお昼休み等、寸暇を惜 しんで、鼓笛の練習に一生懸命取り組んでいます。

当日は、全校生が一丸となり、柳津駅前から柳津町役場まで、一生懸命演奏しながら行進しますので、ぜひ、沿道にて応援いただきますようお願いいたします。

## 安全な登下校にご協力を!

昨年度よりご協力いただいて減少傾向にあった自家用車による送迎が、最近、また少しずつ増えてきたように思われます。そもそも、児童の自力通学は、集団登校という『集団』によって安全を確保している面があります。そのため、送迎によって班員が少なくなるとその安全性が著しく低下してしまうのです。もし、自分のお子さんが一人ぼっちで歩くことになっていたら、心配ではありませんか。

体調がすぐれなかったり、何らかの事情でバスに乗り遅れてしまったりした場合にはやむを得ないと思います。しかし、『雨が降っているから』『ちょっと荷物が多いから』などの理由での送迎は、できるだけお控えいただくよう、改めてお願い申し上げます。

特に、**給食センター側からの乗り入れはお止めください。**中学校の裏側の路地は、狭く危険なため、子どもたちの通学時間帯の通行は規制されています。また、数年前に、郡山市の小学校地内で、しゃがんで靴紐を結んでいた児童が、他の児童送迎のミニバンに轢かれ死亡するという痛ましい事故が発生しています。**児童の行動は予測が難しく、また、体の小さい児童は車の死角に隠れてしまいます。** 

そこで、改めて学校として次の二つのお願いをいたします。



- 1. 子どもたちの体力向上、安全確保という点から、できるだけ自家用車での送迎を控え、徒歩またはバスによる集団登校をさせてください。
- 2. どうしても送迎が必要な場合は、**正門(ブランコ等遊具がある)側の駐車場** で乗降させてください。

繰り返しのお願いで誠に恐縮には存じますが、子どもたちの安全を守るためです。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

#### お待ちしております!

明後日〔6日(水)〕はフリー参観と祖父母給食試食会が予定されております。お気をつけてご来校ください。